



FLAMME OLYMPIQUE



## 2ème réunion pour le relais de la flamme à Saint-Aulaye

Ce mercredi 15 novembre, une réunion pour le relais de la flamme a eu lieu sur la commune de Saint-Aulaye.

*Publié le 17 novembre 2023*

Mercredi 15 novembre, une réunion pour le relais de la flamme a eu lieu sur la commune de Saint-Aulaye. Cette fois-ci, une présentation du relais de la flamme a été faite aux acteurs culturels, éducatifs et sociaux de la commune qui seront impliqués pour cet événement qui aura lieu le 22 mai prochain.

Cette nouvelle réunion s'est notamment effectuée en présence du maire de Saint-Aulaye, Yannick Lagrenaudie, et de son adjoint Jean-Michel Eymard.



